

MARTENS & PRAHL steigt bei Hasenclever + Partner als Minderheitsgesellschafter ein

Zum 1. Januar 2025 nimmt der Bielefelder Versicherungsmakler Hasenclever + Partner GmbH + Co. KG einen neuen Minderheitsgesellschafter auf: die MARTENS & PRAHL Gruppe aus Lübeck. Hasenclever + Partner sichert so seinen langfristigen Fortbestand als selbstständiger Dienstleister.

In vierter Generation am Markt

Hasenclever + Partner in Bielefeld schaut auf eine 95-jährige Firmengeschichte zurück. Seit 1930 betreut der unabhängige Versicherungsmakler Unternehmen und Privatpersonen in der Region. Andreas Vollmer führt heute in vierter Inhabergeneration die Geschäfte und betreut mit einem Team von zehn Mitarbeitenden mehr als 5000 Verträge. Andreas Vollmer bleibt weiterhin allein-beherrschender Gesellschafter-Geschäftsführer.

Starker Partner des Mittelstands

Die MARTENS & PRAHL Gruppe aus Lübeck ist seit 1898 in Lübeck tätig und beschäftigt heute über 1.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Mehr als 90 mittelständische Versicherungsmakler sind unter dem Dach der MARTENS & PRAHL Gruppe im In- und Ausland tätig. Mit Hasenclever + Partner als Neuzugang stärkt die Lübecker Holding ihre führende Position: Die WirtschaftsWoche zeichnete die Gruppe zum 8. Mal in Folge mit dem Prädikat „bester Mittelstands-Dienstleister“ aus.

Spezialmakler mit Qualitätsmanagement

Hasenclever + Partner betreut neben Privatkunden insbesondere Firmenkunden, die heute 75% des Umsatzes repräsentieren. Das Unternehmen hat sich dabei auf Dienstleistungen für die Immobilienwirtschaft spezialisiert und bietet seinen Mandanten ein branchenführendes Qualitätsmanagement-System nach DIN EN ISO 9001:2015 an. Mit dem neuen Partner MARTENS & PRAHL bearbeitet der Makler die Region Ostwestfalen-Lippe und den traditionell starken Mittelstand vor Ort noch aktiver.

„Der Einstieg der inhabergeführten MARTENS & PRAHL Gruppe in unser Unternehmen stärkt uns. So schaffen wir Mehrwerte für unsere Kunden und Mitarbeitenden. Wir freuen uns sehr, dass die Werte von MARTENS & PRAHL und Hasenclever + Partner ideal zusammenpassen.“, sagt der 55-jährige Geschäftsführer Andreas Vollmer.

Die MARTENS & PRAHL Gruppe, der sich seit der Corona-Zeit allein 11 Maklerhäuser angeschlossen haben, setzt damit das Wachstum als Gruppe eigenverantwortlich und unternehmerisch tätiger Versicherungsmakler-Unternehmen fort.

Lübeck, im Dezember 2024